



28. November 2017

Dritte Austragung der Patrouille des Jeunes Highlight für Nachwuchssportler zwischen 12 und 20 Jahren am 19. April 2018

(IVS).- Nachdem die ersten beiden Ausgaben der Patrouille des Jeunes ein voller Erfolg waren, findet am Donnerstag, 19. April 2018 in Verbier bereits die dritte Austragung auf der gekürzten Strecke der legendären Patrouille des Glaciers statt. Das vom Departement für Volkswirtschaft und Bildung (DVB) und dem Departement für Sicherheit, Institutionen und Sport (DSIS) in Zusammenarbeit mit zahlreichen Partnern organisierte Nachwuchsrennen hält 2018 mit der neuen Kategorie «Découverte» für Jugendliche ab 12 Jahren einen besonderen Leckerbissen bereit. Auf drei verschiedenen Parcours starten die 13- bis 20-Jährigen in den Kategorien «Ecoliers», «Cadets» und «Juniors».

Der Startschuss zur dritten Ausgabe der Patrouille des Jeunes (PdJ), die im gleichen Rhythmus wie die Patrouille des Glaciers (PdG) stattfindet, fällt am Donnerstag, 19. April 2018 in Verbier. Das vom Departement für Volkswirtschaft und Bildung und Departement für Sicherheit, Institutionen und Sport organisierte Nachwuchsrennen wird zwischen den beiden Renntagen der Patrouille des Glaciers über die Bühne gehen.

Jugendliche ab 12 Jahren erhalten dieses Jahr die Möglichkeit, auf einem speziell für die Kategorie «Découverte» zugeschnittenen Parcours erstmals Wettkampfluft zu schnuppern. Somit stehen den Jugendlichen egal ob mit oder ohne Erfahrung insgesamt vier Kategorien («Découverte», «Ecoliers», «Cadets» und «Juniors») zur Auswahl. Sie absolvieren einen Teil der Strecke der legendären Patrouille des Glaciers und werden natürlich auch über die berühmte Ziellinie in Verbier laufen.

In Zweiertteams starten die jungen Rennläufer bei Les Ruinettes (2'200m) auf einem abgesicherten Parcours und nehmen zwei Anstiege unter die Füsse, wobei auch eine Tragepassage zu bewältigen ist. Die Ambitionierteren steigen sogar bis zum Col de la Chaux (2'940m) hoch.

Mit ihrem Engagement wollen das DVB und das DSIS Sport als zentrales Element für die Jugend präsentieren. Neben der sportlichen Anstrengung bietet die Patrouille des Jeunes den Jugendlichen ein unvergessliches Abenteuer, bei dem sie über sich hinauswachsen und einzigartige Erfahrungen mitnehmen werden können. Werte wie Teamwork, Ausdauer und Hartnäckigkeit, die für dieses Rennen nötig sind, helfen den jungen Erwachsenen auch bei ihrem Bestehen in unserer Gesellschaft.

Das Organisationskomitee, die Schweizer Armee, das Kommando der Patrouille des Glaciers, die Association Patrouille des Glaciers, Téléverbier SA, die Loterie Romande, die Gemeinde Bagnes, zahlreiche Tourismusakteure und viele private



Sponsoren haben sich dafür eingesetzt, dass das Abenteuer Patrouille des Jeunes keine Eintagsfliege war, sondern sich im Rennzirkus etabliert hat.

Die Veranstaltung ist eine tolle Plattform für den Skialpinismus und das Wallis, das sich dabei als ideale Skitourendestination präsentiert.

Kontaktpersonen:

- **Christophe Darbellay, Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft und Bildung – 027 606 40 00**
- **Frédéric Favre, Vorsteher des Departements für Sicherheit, Institutionen und Sport – 027 606 50 00**
- **Grégoire Jirillo, Projektkoordinator und Chef des Sportamts – 027 606 52 46**
- **Jean-Philippe Lonfat, Chef der Dienststelle für Unterrichtswesen – 027 606 42 05**
- **Patrice Michellod, Präsident des Organisationskomitees – 079 220 30 46**